

« L'avenir de l'Europe dépend de nos bonnes relations »

Jeunes d'Allemagne, de France et du Maroc viennent de vivre un séjour commun. Tous se félicitent des liens qui ont pu se créer à cette occasion.



Gymnase Frison-Roche samedi soir : jeunes d'Allemagne, de France et du Maroc savourent ensemble un ultime moment d'amitié autour d'un apéro-dinatoire.

Photo ML

Nos relations sont importantes pour l'avenir de l'Europe », c'est en substance le bilan que les jeunes Allemands et Français, et trois Marocains, ont fait de leur séjour commun.

« Ce type de séjour est lourd à porter »

BRAHIM DIGUER. Directeur de la Maison des habitants

Paroles qui sont allées droit au cœur des organisateurs, Eline Bouffigny, et Ronja Lindenberg, des Maisons de l'Europe de Sarthe et de Marburg en Allemagne, et Brahim Diguier, directeur de la Maison des habitants, qui a mis en œuvre le projet porté par Eline. Cette dernière rappelle : « Nous avons le projet, mais pas le public pour le mener à bien. La MDH a répondu OK et accepté de mettre en œuvre cet important projet pour la paix. Ces jeunes vont promouvoir

cette paix entre leurs cultures, c'est un succès, ils ont noué des amitiés, des relations. »

Brahim Diguier est tout aussi positif : « Grâce aux fonds de l'OFAJ (Office franco-allemand pour la jeunesse) pour financer le séjour en Allemagne, le soutien de la ville d'Arnage et du comité de jumelage, ça a pu se faire. Et ça tombait bien puisque nous souhaitions pérenniser notre échange, initié l'an dernier, avec Castelsarrasin. Nous avons offert la moitié des places à Castelsarrasin, et invité sur le projet trois jeunes Marocains dans le cadre de notre amitié avec une association de femmes d'Essaouira. Ce type de séjour est lourd à porter mais tout s'est bien passé, il y a eu quelques petites incompréhensions et chamailleries inévitables avec un groupe d'ados, mais tous sont très contents. »

Nadia Betin, adjointe à la culture de Castelsarrasin, qui a fait le déplacement, lui fait écho : « Nos jeunes

de Castel gardaient un très bon souvenir de leur échange avec Arnage (seule ville à avoir répondu à notre proposition de rencontre européenne de jeunes), ils sont restés en contact et nous voulions continuer. C'est bien que les jeunes voient autre chose, surtout que trois d'entre eux n'étaient jamais partis. »

« Nous gardons de beaux souvenirs »

Baana, jeune Syrien qui réside en Allemagne depuis un an, avouait son enthousiasme : « J'ai appris beaucoup de choses, me suis fait des amis, ce projet est très important pour l'avenir de l'Europe. Je suis très reconnaissant, ce projet énorme est une expérience enrichissante. »

Amélie, de Castelsarrasin : « C'est une belle rencontre, je remercie Brahim de nous avoir offert cette opportunité, culturellement ça va nous laisser de beaux souvenirs. »